

Zweite Szene.

## Kaspar hat sich eine Luft- schaukel gebaut.

.....

Es spielt mit:

Kaspar und  
seine Frau,  
der Bürgermeister  
und ein Polizist.

Beim Heben des Vorhanges sieht man:

Kaspar (kommt mit einem Galgen und hat diesen wie ein  
Gewehr geschultert. Er pfeift ein fröhliches Liedchen):  
— — So, nun bin ich halt schon wieder  
einmal da. Ei, ist heut' aber ein schöner  
Tag! Den muß man wahrhaftig genießen.  
Zu diesem Zweck hab' ich meine Luftschaukel  
mitgebracht, um mich ein wenig zu amüsieren.  
— Hoffentlich werde ich nicht gleich wieder